



Liebe Eltern,

18.01.2022

die erste Woche der Pooltestung im neuen Verfahren liegt hinter uns.

Ich möchte Sie darüber informieren, dass uns das Labor mitgeteilt hat, dass es aufgrund von vielen positiven Pools an allen beteiligten Schulen immer wieder zu Verzögerungen kommen kann.

Das Labor bittet um Verständnis, dass die Laboratorien aktuell die Zeiten für die Einzelbefundübermittlung nicht komplett einhalten können.

In der Regel sollen die Ergebnisse bis zum Schulbeginn des nächsten Tages vorliegen.

Wenn der Pool Ihres Kindes positiv ist erhalten Sie eine Nachricht vom Labor. Dies geschieht am Testtag in den Abendstunden.

Wenn der Pool negativ ist, erhalten Sie keine Nachricht.

Die Klassen, die mehr als 25 Kinder beschulen werden immer in zwei Pools (der Einfachheit halber getrennt nach Jungen und Mädchen) aufgeteilt. In diesem Fall kann es dazu kommen, dass nur die Eltern eines Pools eine Nachricht erhalten. Die Eltern aus dieser Klasse, die keine Nachricht vom Labor erhalten dürfen Ihr Kind wie gewohnt am nächsten Tag schicken.

Sollten Sie vom Labor per SMS die Nachricht erhalten, dass sich Ihr Kind in einem auffälligen Pool befindet und eine Nachtestung erfolgt, müssen Sie auf das Einzeltestergebnis des Labors warten.

Sollte Ihnen dies nicht vor Schulbeginn vorliegen, muss ich Kind zu Hause bleiben.

Bitte beachten Sie dringend, dass Sie Ihr Kind nur schicken, wenn ein negatives Testergebnis vorliegt.

**Ohne vorhandenes negatives Testergebnis (bei einem positiven Pool) darf Ihr Kind nicht in die Schule! Schicken Sie dieses bitte per Mail an die Klassenlehrerin.**

Bei einem positiven Einzelergebnis bleibt Ihr Kind in häuslicher Isolation und Sie warten auf die Anordnung des Gesundheitsamtes.

Bleiben Sie und Ihre Familien gesund!

Es grüßt Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

*A. Benner*

Annika Benner (Schulleiterin)